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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 12 

令和 5年 5月 25日 

午前・午後 2時 20分    

議会名 令和５年 第 2回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号  16番     鈴木 靖宏 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1. 市長の危機管理について 

（1） 危機管理監の退任につ

いて 

 

 

 

（2） 火災事故死や山林火災

の対応について 

 

 

 

 

 

2. 下水道使用料制度につい

て 

（1） 佐野市下水道使用料制

度の諮問について 

 

（2） 佐野市下水道使用料制

度の答申について 

 

（3） 答申を受け、その内容を

否定したことについて 

 

 

①危機管理監の退任理由について聞きたい。 

 

②危機管理監退任後、誰がその役割を担っているの

か聞きたい。 

 

①なぜ、火災多発警報発令を出さなかったのか聞き

たい。 

 

②防災行政無線の活用で、火災予防啓発や注意喚起

をするべきではなかったのか、市長の考えを聞き

たい。 

 

 

 

①諮問の内容について聞きたい。 

 

 

① 答申の内容について聞きたい。 

 

 

① なぜ、市長は自分で委員会に諮問し、答申を受

けた内容を否定したのか聞きたい。 
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3. 佐野市文化会館リニュー

アルについて 

（1） 佐野市文化会館施設劣

化調査及び PFI 導入可

能性調査業務委託につ

いて 

 

 

 

 

（2） 佐野市文化会館リニュ

ーアル事業方式の選定

について 

 

（3） 「佐野市文化会館リニ

ューアル及び文化施設

運営事業」公募型プロポ

ーザル方式による提案

書募集について 

 

（4） 建替えを選択しない理

由について 

 

 

 

① 佐野市文化会館施設劣化調査結果について聞き

たい。 

 

② PFI導入可能性調査結果について聞きたい。 

 

③ 業務委託に係る選定方法及び業務委託先と委託

金額について聞きたい。 

 

① 当該事業方式の選定理由(根拠)について聞きた

い。 

 

 

① この関係資料は、いつから作成をはじめ、いつ

完成したのか聞きたい。 

 

② この関係資料の作成に係る業務委託先と委託金

額及び選定方法について聞きたい。 

 

① 57億円の費用を費やすならば、新築の選択肢も

あったはず。建替えの選択をしなかった理由に

ついて、市長の考えを聞きたい。 

 

 


